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СОСТОЯЛАСЬ ВСТРЕЧА
21 августа состоялась встреча
губернатора Орловской области
Е.С. Строева с президентом ком�
пании «AG Capital» А.А. Гаврико�
вым.
В ходе беседы обсуждены перспекти�

вы развития двухсторонних отношений.
В частности, речь шла об использовании
потенциала компании в развитии строи�
тельной отрасли, а также в производстве
строительных материалов.

ПРЕЗИДЕНТСКУЮ
ГРАМОТУ УВИДИТ
КАЖДЫЙ

В Орле на площади Мира перед
Вечным огнем будет установлен
памятный знак в честь присвое�
ния Орлу звания «Город воинской
славы».
По словам и.о. начальника управле�

ния архитектуры и градостроительства
Орла Г. Павленко, установить памятный
знак первоначально намечалось к 5 авгу�
ста. Но позднее было решено сместить
эти сроки, чтобы улучшить качество вы�
полнения работ.

Орловские художники, архитекторы и
дизайнеры изготовили несколько вари�
антов эскизов будущего памятного зна�
ка. Специально созданный экспертный

совет признал лучшим вариант Влади�
мира Блинова, члена  Союза художников
и дизайнеров РФ, международной ассо�
циации изобразительных искусств при
ЮНЕСКО.

Автор предложил разместить памят�
ный знак в начале клумбы перед Вечным
огнем. Однако в экспертном совете ре�
шили, что вертикальная шпилеобразная
стела с текстом грамоты может нару�
шить сложившийся архитектурный ан�
самбль площади Мира. Проект был от�
правлен на доработку. 

В новом варианте знак будет отлит из
чугуна, а его центральная часть сделана
из гранита. Текст Указа Президента РФ
«О присвоении г. Орлу звания города во�
инской славы» и герб Орла изготовят из
бронзы. Ожидается, что В. Блинов пред�
ставит доработанный проект 23 августа
на очередном заседании экспертной ко�
миссии. 

ПЕРВЫЙ МЕТАЛЛ
ПОШЁЛ

Вчера в ОАО «Мценский литей�
ный завод» был выплавлен пер�
вый металл  на сверхсовремен�
ном плавильном комплексе анг�
лийского производства.
По словам руководителя предприятия

Виталия Леонидовича Широкова, в но�
вых печах можно выплавить в два раза
больше металла, чем в их предшествен�
ницах. Дело в том, что в них применяет�
ся современный среднечастотный спо�
соб плавки металла: в новой печи внутри

расположено еще две печи, одна из ко�
торых используется как плавильный аг�
регат, а другая — как миксер. В резуль�
тате каждая из печей производит 12 тонн
металла в час. При этом английская 
установка намного экономичнее. Ком�
плекс полностью компьютеризирован и,
что немаловажно,  может без перерыва
выплавлять металл. 

СПАСАТЕЛИ 
ПОДРУЖАТСЯ С ДЕТЬМИ

1 сентября в городском Дет�
ском парке пройдет социаль�
но�профилактическая акция
«Пожарные и спасатели — де�
тям». Для маленьких посетите�
лей работники областного 
управления МЧС приготовили
масштабную показательную
программу.
С 12 до 15 часов в парке пройдут по�

казательные выступления кинологов и
победителей конкурса дружин юных по�
жарных. В этом году лучшими помощ�
никами спасателей стали ребята из
школы № 24. После этого зрителей
ожидает еще одно показательное вы�
ступление. На этот раз свою професси�
ональную подготовку продемонстриру�
ют участники клуба «Юный спасатель».
Они покажут, насколько мастерски уме�
ют вязать различные узлы. После этого
состоится переправа по специально
натянутой веревке через Орлик. С по�
мощью патрульного катера отработают
навыки спасения утопающих. 

Впрочем, дети и сами смогут про�
явить активность и поучаствовать в со�
ревнованиях. На аллеях парка будет
организован конкурс рисунков на ас�
фальте, а на реке все желающие смо�
гут проверить, насколько далеко и мет�
ко они умеют бросать спасательный
круг. Еще одна новинка — конкурс на
самое быстрое надевание пожарного
костюма. По итогам всех конкурсов и
викторин победителей наградят суве�
нирами и сладкими призами. Также
приятной неожиданностью для детей
станет возможность покататься по пар�
ку на настоящей пожарной машине.

УСПЕХ НЕ ЗА ГОРАМИ
В Самарской области стартова�
ли ХХ Международные соревно�
вания по русским шашкам
"Волжские зори", в которых од�
ним из главных фаворитов явля�
ется орловский  международ�
ный гроссмейстер Юрий Коро�
лев.
ХХ Международные соревнования

по русским шашкам "Волжские зори"
предваряют собой чемпионат России,
первенство Европы и мира и чемпио�
нат мира среди мужчин по этому виду
спорта. В рамках международных со�
ревнований по русским шашкам со�
стоится турнир памяти Спасенкина, в
котором победитель получит звание
мастера спорта России, а призеры
смогут подтвердить или повысить
свои разряды. В соревнованиях при�
мут участие команды из Самары, Но�
вокуйбышевска, Москвы, Челябинска,

Омска, Орла, Нижнекамска  и других
городов России. Кроме того, ожидает�
ся участие спортсменов из Татарста�
на, Башкирии, Эстонии и стран Евро�
союза.

МИЛИЦИЮ ПЕРЕВЕЛИ
НА УСИЛЕННЫЙ 
РЕЖИМ 

В связи с крушением поезда 
«Невский экспресс» орловская
милиция переведена на уси�
ленный режим несения служ�
бы. 
Решение об этом было принято и.о.

начальника УВД по Орловской облас�
ти А.И. Якуниным на совещании в об�
ластной администрации. Теперь
вслед за Москвой и Санкт�Петербур�
гом орловская милиция будет рабо�
тать в усиленном режиме. О том, как
долго будут действовать повышенные
меры безопасности, пока не сообща�
ется. 

Как сообщила руководитель пресс�
службы УВД по Орловской области
М.Ю. Костикова, в усиленном режиме
сейчас работают дежурные наряды,
сотрудники вневедомственной охраны
и дорожно�постовая служба. Повышен�
ные меры безопасности на железной
дороге принимает также транспортная
милиция. В связи с началом нового
учебного года в школах области сейчас
идет проверка на предмет наличия ох�
раны и так называемых «кнопок трево�

ги». Ее планируется завершить до кон�
ца месяца. 

ЭКСПЕРТЫ ВЫЧИСЛИЛИ
«ЛЕВУЮ» ВОДКУ

За первое полугодие 2007 г. тер�
риториальное управление Роспо�
требнадзора по Орловской обла�
сти  провело 183 мероприятия по
контролю за оборотом алкоголь�
ной продукции. В ходе проверок
специалисты�эксперты забрако�
вали почти 5 тыс. литров товара.
Как сообщили в территориальном уп�

равлении Роспотребнадзора по Орлов�
ской области, не подлежала реализации
121 партия спиртных напитков разных
видов. Как выяснилось, продукция не со�
ответствовала санитарным требовани�
ям. Кроме того, на этот алкоголь не име�
лось сопроводительных документов,
подтверждающих  качество и  безопас�
ность продукции.

Чтобы установить, опасно ли употреб�
лять данный алкоголь или нет, эксперты
взяли его образцы для исследования в
лабораториях.  Всего были исследованы
194 пробы вина, 176 проб водки и 8 проб
коньяка. Из них по ряду показателей не
соответствовала норме 121 проба. Это
более трети от общего количества ис�
следованного алкоголя. 

В связи с этим на недобросовестных
предпринимателей, торгующих некачест�
венным спиртным, наложены штрафы. 

Информагентство
«Орловской правды».

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ

Температура воздуха 

в Орле и по области

+31° — +34°С, ясно.

ПОГОДА

Первая остановка — стро�
ящийся в рамках реализации
национального проекта «Раз�
витие АПК» молочный ком�
плекс СП «Сабурово» на 1200
коров.

Подрядчики обещают по�
ставить точку в его строи�
тельстве не позже сентября.
Но уже сейчас фермы поти�
хоньку обживаются: сдана
первая очередь комплекса.

Карантин прошла первая
привезённая из Германии
партия коров — 600 голов.
Стельный молодняк успешно
проходит акклиматизацию.
Кстати, несмотря на жару, на
ферме, где стоят коровы,
свежо и прохладно. Система
вентиляции продумана до
мелочей, как, впрочем, и всё
на этом комплексе.

Отдельных слов заслужи�
вает родильный блок. Здесь
несколько дней назад уже по�
явились первенцы: крепкие,
здоровенькие бычки и тёлоч�
ки. Всего отелились девять
коров�иностранок. По сло�
вам главного зоотехника
«Орловской Нивы» А.А. Вет�
рова, первотёлки дают по 
20—25 килограммов молока
в день. А жирность составля�
ет 4%! Молоко поставляется
на Кромской молкомбинат.

Вот�вот отелятся еще де�
сятка два бурёнок, однако
массовый отёл начнётся осе�
нью. Тогда же в работу будет
введён и доильный зал. Сей�
час здесь полным ходом идёт
монтаж оборудования. 

На автоматизированной
параллели будет одновре�
менно доиться 48 коров. Вре�
мя дойки — 10 минут. Про�
цесс полностью компьютери�

зирован. Машины не только
подоят коров, но и выявят
больных животных. В соот�
ветствии с надоем составля�
ется рацион для поголовья.
Любопытно, что во время
дойки будет задействовано
всего четыре оператора.

— Мы приехали посмот�
реть на принципиально но�
вые технологии, — сказал,
обращаясь к сотрудникам СП
«Сабурово», Егор Семёнович
Строев. — Такого молочного
комплекса ещё никто не по�
строил в Орловской области.
И теперь главная мудрость
состоит в том, чтобы его ос�
воить. Для этого нужны гра�
мотные специалисты со све�
жими взглядами на произ�
водство, не зацикленные на
старинке. И такие кадры у вас
есть. Осталось только поже�

лать удачи.
По пути на

бройлерную фаб�
рику кортеж гу�
бернатора оста�
новился у кромки
поля, на котором
шла уборка куку�
рузы. Заготовке
кормов «Орлов�
ская Нива» уделя�
ет особое внима�
ние: ведь строя�
щийся комплекс
рассчитан на
к р у гл о г о д и ч н о е

содержание скота и требует
соответствующей кормовой
базы.

Урожай в этом году выдал�
ся на славу: три початка с од�
ного стебля. Зелёная масса
поднялась выше человечес�
кого роста. Это результат вы�
соких технологий выращива�
ния и удивительно тёплого
лета. Из 900 гектаров кукуру�
зы 200 были посеяны на зер�
но, которое   станет основой
для производства комбикор�
мов (в состав холдинга вхо�
дит Ливенский комбинат хле�
бопродуктов). А вот зелёной
массы на силос, по прогно�
зам, ожидается собрать 24
тысячи тонн.

По словам генерального
директора ОАО АПК «Орлов�
ская Нива» А.С. Судоргина, в
ведении предприятия нахо�
дится около 30 тысяч гекта�
ров земли, однако не все они
пока освоены: не хватает тех�
нических мощностей. Но тех�
ника закупается.

— На этих полях культура
земледелия должна быть луч�
шей в Орловской области, —
сказал губернатор. — Все 30
тысяч гектаров земли долж�
ны быть обработаны по но�
вым технологиям. 

На бройлерной фабрике
журналистов впервые запус�
тили в святая святых — птич�
ник. Зрелище впечатляющее:

где ещё можно увидеть одно�
временно 50 тысяч цыплят? А
щебет какой стоит! Глядя на
окрепший молодняк (вес од�
ного цыпленка — 1 кг), труд�
но было поверить, что ему
всего 23 дня от роду.

— Сегодня на этой пло�
щадке используются совре�
менные западные технологии
для напольного содержания
птицы, — рассказывает на�
чальник управления по пти�
цеводству «Орловской Нивы»
Н.В. Марков. — На одном

квадратном метре размеща�
ется около 22 голов птицы.
Это позволяет брать с одного
птичника до 120 тонн мяса.
Что касается перспективы
развития, то с завершением
строительства второй линии
птицефабрики объемы про�
изводства мяса здесь увели�
чатся вдвое: в год  фабрика
будет производить до 11 ты�
сяч тонн курятины.

Побывали мы и в новом
убойном цехе, который был
запущен меньше двух меся�

цев назад. Современное вы�
сокопроизводительное им�
портное оборудование по�
зволяет увеличить темп за�
боя вдвое: его пропускная
способность — четыре тыся�
чи голов в час. 

В завершение стоит еще
раз подчеркнуть, что оба жи�
вотноводческих объекта — и
молочный комплекс, и брой�
лерная  фабрика — строятся
в рамках нацпроекта «Разви�
тие АПК».

Ольга ЧАНОВА.  

Вчера губернатор

области Егор

Семёнович Строев

совершил рабочую

поездку 

по предприятиям

агропромышленного

комплекса ОАО АПК

«Орловская Нива».

Особенности 
национальной гордости

Фото Андрея САСИНА.

Злоключения русского золотого запаса

Ключи к последнему
Эльдорадо

Одна, но пламенная страсть
ЮБИЛЕЙ

Как известно, недавно милиция провела обыски в рабочем кабинете и дома у первого
заместителя мэра г. Орла Василия Еремина — в рамках уголовного дела, возбужденного
против него областной прокуратурой по статье "Превышение должностных полномочий".
Основанием стало заявление Николая Липатова — учредителя и генерального директора те�
лерадиокомпании "Зенит".  По версии следствия, чиновник В. Еремин превысил  должност�
ные полномочия, пытаясь принудить предпринимателя передать телерадиокомпанию.

4 мая 2007 г. в "Орловской правде" был опубликован материал "Лишь были б желуди?", в
котором рассказывалось, как мэрия г. Орла, с одной стороны, выселяет ТРК "Зенит" с пло�
щадей в здании Дома моды, а с другой  — шлет Н. Липатову письма с просьбой выделить
средства для проведения на должном уровне  городских праздничных мероприятий. 

Что заставило Николая Липатова обратиться в прокуратуру?  Вот что он рассказал на�
шей газете.   

(Окончание на 2�й стр.).

Вот уже на протяжении пятнадцати лет 22 августа наша
страна отмечает День государственного флага России. 

Впервые бело�сине�красный флаг был поднят на русском
военном корабле "Орел" в 1667 году в царствование государя
Алексея Михайловича. В 1896 г., накануне коронации царя�му�
ченика Николая II, министерство юстиции сделало триколор
национальным флагом. В апреле 1918 г. большевики по иници�
ативе Якова Свердлова приняли решение упразднить бело�си�
не�красный стяг и заменить его на революционное красное по�
лотнище. После распада Советского Союза 22 августа 1991 г.
российские парламентарии отменили вердикт коммунистов.
Но официальным символом России триколор стал лишь спустя
два года в связи с изменением статуса страны. День государ�
ственного флага Российской Федерации 20 августа 1994 г. ука�
зом установил первый президент России Борис Ельцин. В цар�
ской России белая полоса флага означала свободу и независи�
мость державы, синяя символизировала заступницу Русской
земли Пресвятую Богородицу, а красная — державность. В на�
стоящее время трактовка цветов государственного флага, осу�
ществляемая геральдистами, изменилась: белый цвет означа�
ет мир, чистоту и непорочность, синий — веру и постоянство, а
красный символизирует энергию, силу и кровь, пролитую за
Отечество.

(Окончание на 2�й стр.)

Политику финансового закулисья по отношению к

русским лучше всего исследовать на примере злоклю�

чений золотого запаса Российской империи. Здесь

США и вообще Запад выдоили из нас почти все по выс�

шему разряду.

(Окончание на 2�й стр.)

Вычитал у Пришвина: "Есть
прекрасные деревья, которые
до самых морозов сохраняют
листву и после морозов до
снежных метелей стоят зеле�
ные. Они чудесные. Так и лю�
ди есть — перенесли все на
свете, а сами становятся все
лучше. Есть такие люди…"

Один из них — Иван Тихоно�
вич Ворохобкин. Имя это в бы�
лые  времена было на слуху у
многих жителей Орловщины.
Люди старшего поколения до
сих пор помнят переполненные
аудитории, жадно внимающие
страстному, живому, захваты�
вающему слову блестящего
лектора�пропагандиста. Про�
сто и доходчиво, не мудрствуя

лукаво, без ложной аффекта�
ции и малейшего намека на
превосходство над слушателя�
ми, раскрывал он им сложные
вопросы внутренней и между�
народной жизни страны.

(Окончание на 7�й стр.)

Конец августа, конец лета — это финиш жатвы хле�
бов  и время закладки нового урожая, пора заверше�
ния подготовки социальных учреждений к работе в
зимних условиях. Когда уже ясно, как складывается
год в промышленности, строительстве и других отрас�
лях, то есть чего удалось добиться, а что необходимо
решать уже в самое ближайшее время. О том, на�
сколько успешно складывается нынешний год для
Свердловского района, рассказывает глава райадми�
нистрации Н.В. АЗАРОВ.

(Окончание на 7�й стр.).

"Еремин загонял меня в угол"
На подъёме

СЛОВО ГЛАВЕ РАЙОНА

После запрета с 1 июля этого
года игорного бизнеса на терри�
тории Орловской области часть
предпринимателей, зарабатыва�
ющих с помощью «одноруких бан�
дитов», принялась отстаивать
свое право на продолжение игры
в суде. Как мы уже писали, некото�
рые игровые салоны вообще не
закрылись. Расчет их хозяев оче�
виден: каждый день продолжения
работы приносит прибыль, и ее
наверняка хватит, чтобы потом за�

платить возможные штрафы, если
закрываться все�таки придется.
Позиция правоохранительных ор�
ганов по отношению к продолжив�
шим действовать игровым сало�
нам решительностью не отлича�
лась. Похоже, все ждали, что ска�
жет суд. И вот 13 августа в област�
ном суде завершился процесс, в
котором хозяева местных казино
надеялись отменить областной
закон, отправивший их в аут. 

(Окончание на 8�й стр.).

В аут, ребята, в аут!

«Орловская Нива»
реализует нацпроект


